

## HERMANDADES | La Soledad

### La Soledad presenta el programa de actos de su 425 aniversario fundacional

Durante 2019 también se conmemora el 25 aniversario de la coronación canónica de la imagen

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 12 de diciembre de 2018 - 18:16



La iglesia de San Pedro acogía el pasado domingo la presentación de los actos programados con motivo del 425 aniversario fundacional de la Real Hermandad y Cofradía del Santo Entierro de Cristo y María Santísima de la Soledad Coronada y del 25 aniversario de la coronación canónica de su titular mariana, que se desarrollarán a lo largo del próximo año 2019.

La primera parte del acto consistió en una original representación teatral en la que se escenificó la fundación de la cofradía de la Soledad de Nuestra Señora en enero de 1594, tomando la palabra a

continuación José Joaquín Alcalá, que fue el encargado de desgranar los actos que conformarán el programa elaborado para la ocasión y que arrancará el 12 de enero con la peregrinación de la hermandad hasta la iglesia jubilar de San Francisco. El día 20, también de enero, está prevista la celebración de una solemne Misa Pontifical, con motivo del 425 aniversario de la cofradía, presidida por el arzobispo de Sevilla, Juan José Asenjo Pelegrina.

Tras los actos de la Cuaresma y Semana Santa, junio será otro de los momentos a destacar dentro de este doble aniversario, ya que el día 29 se celebrará en la Fuente del Rey una solemne Misa Pontifical por el 25 aniversario de la coronación canónica de María Stma. de la Soledad, presidida por el obispo de Córdoba, Demetrio Fernández.

Tras la celebración en octubre de la 46 convivencia nacional de hermandades y cofradías de la Soledad, durante el mes de noviembre la iglesia de San Pedro acogerá la exposición “El hombre de la Sábana Santa”, celebrándose de manera paralela un ciclo de conferencias sobre esta temática.

El programa de este 425 aniversario fundacional y del 25 aniversario de la coronación concluirá el 15 de diciembre de 2019 con una solemne eucaristía de acción de gracias.